

Alemania Occidental, CANSADO.-- Munich. mayo 3. El Papa Juan Pablo II, cansado por los últimos cuatro días de su gira por este país, bosteza al comenzar una misa en el Estadio Olímpico de Munich. (Reuter).

Contras Piden se Retiren 'Voluntarios' de Managua

TEGUCIGALPA, mayo 4 (AP).— La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) instó a todos los trabajadores "voluntarios" extranjeros a abandonar lo más pronto posible Nicara-gua para "evitar conse-cuencias lamentables de la guerra civil que vive nuestra nación".

La FDN señaló en una La r DN senalo en una declaración pública que Nicaragua "se encuen-tra en plena guerra ci-vil" luego que los rebel-des intensificaron desde hace tres macca desde hace tres meses sus ataques contra las posiciones estratégicas del régimen y el ejército san-

dinista.

La FDN dijo haber
adoptado esa decisión
tras la muerte el 28 de
abril del norteamericano Benjamin Ernest Linder, de 27 años, du-rante un encuentro entre fuerzas del régimen y un reducido grupo de antisandinistas

La Fuerza Democráti-ca Nicaragüense aseguró que "la acción arma-

-Favor pase a la página 31.

Suman Apoyo a Huelga de Burócratas en Guatemala

GUATEMALA, mayo 3 (ACAN-EFE).— Los trabajadores de entidades autónomas de Guatemala estudiarán esta semana la posibilidad de sumarse a la huelga que mantienen desde el lunes pasado unos 250,000 empleados esta-tales en demanda de mejoras salariales.

mejoras salariales.
El secretario general
del Sindicato de Empleados del Seguro Social (IGSS), Arnoldo Jacome Pinto, dijo hoy que
se convocará a "la plenaria laboral" para determinar la necesidad terminar la necesidad en entrar a la huelga para "un más efectivo

apoyo a los compañeros burócratas".

Los trabajadores del Estado demandan un incremento general de 100 quetzales (40 dólares) mensuales para ellos y un aumento para el sec-tor privado, libertad sin-dical y cese de todo tipo de represión. Las asociaciones estu-

diantiles universitarias, giantiles universitarias, aparte de anunciar también su posible ingreso al paro, demandan una "inmediata reducción en los salarios de los funcionarios" de mayor rango para poder aten-

-Favor pase a la página 37.

Dice Reagan

Abandonar a "Contras" Sería Victoria para URSS

ELLIS ISLAND, Estados Unidos, mayo 3 (UPI) — El Presidente Ronald Reagan inició hoy otra fase de su campaña de ayuda a los rebeldes nicaraguenses, al advertir al Congreso de Estados Unidos que el abandonar a los "contras" sería para la Unión Soviética "una de sus mayores victorias en el campo de las relaciones internacionales desde la Segunda Guerra Mundial".

"Mientras yo sea Presidente no tengo la menor intención de quitar el apoyo que prestamos al esfuerza del pueble incorporios por la desar la libera de la pueble incorporios por la casa de la

fuerzo del pueblo nicaragüense por lograr la liber-tad y el derecho a elegir el futuro de su país'', afirmó Reagan en un discurso ante la Asociación de rensa de Estados Unidos

En declaraciones hechas en la Isla de Ellis, anti-



CONTRAS. Washington, mayo 3. - El Presidente Ronald Reagan dijo que abandonar a los "contras" sería una victoria para la Unión Soviética, por lo que el pueblo de E.U. debe de apoyar a los rebeldes.

Arrestan a **Ex Presidente** de Afganistán

PEKIN, mayo 3 (UPI).— El ex Presi-dente de Afganistán, Babrak Karmal, permanece detenido en una prisión de Kabul, informó hoy la agencia ofi-cial de noticias china Xinjua.

La versión periodísti-ca citó fuentes diplomáticas en la capital de Pakistán, Islamabad, que afirmaron que el Conse-

-Favor pase a la página 48.

Ordenan Primer Cura Católico Casado en Brasil

PORTO ALEGRE (Brasil), mayo 3 (EFE).— El primer sa-cerdote católico casado de Brasil, Ivo Schimidt. fue ordenado hoy en la catedral de Frederico Westphalen, al norte del estado de Rio Grande Do Sul, y será el párroco de la Iglesia San Antonio, un barrio periférico de esa ciudad.

Schimidt, de 62 años, fue dispensado del celibato por ser casado hace más de diez años.

-Favor pase a la página 48.

Abogado Peruano Lava Platos en E.U. para Salvar Vida de su Hija

PITTSBURGH. Estados Unidos, mayo 3 (UPI).— Un abogado peruano dejó de trabajar en su país y se trasladó a Estados Unidos para poder hacerle un trasplante de higado a su pequeña. Miguel Luque,

abogado peruano de 26 años, ha estado lavando platos para intentar reunir el dinero necesario para la operación, informaron algunos amigos de su familia.

Ahora Luque, oriundo de Arequipa, llegó a esta ciudad

-Favor pase a la página 48.

gua sede de los servicios de inmigración por donde pasaron millones de personas en busca de una nue-va vida en Estados Unidos, Reagan dijo que el debate en torno a la ayuda a los "contras" es una elección "entre la luz de la libertad y la oscuridad de la represión".

En su discurso Reagan expresó un respaldo limitado a las iniciativas que buscan la paz en Centro América, y permaneció firme respecto a la política de presión militar sobre el régimen sandinista de

Managua. Reagan calificó la ayuda a los "contras" como "un tema al que todos los estadounidenses han de

-Favor pase a la página 31.

Hondureños Duermen en las Calles por Sismos

TEGUCIGALPA, mayo 3 (UPI).— Cente-nares de pobladores de la ciudad de La Paz durmieron anoche en las calles atemorizados por sismos ocurridos en las últimas horas, se infor-mó extraoficialmente. La Paz, ciudad de unos 25.000 habitantes a unos 60 kilómetros al

norte de esta capital, fue sacudida por varios movimientos telúricos, agregaron las fuentes sin ofrecer mayores de-

talles. Mario Zúniga, sismó logo de la Universidad Nacional Autónoma, dijo que los temblores -Favor pase a la página 37.

1,655 Bajas Causan los Rebeldes a Sandinistas

TEGUCIGALPA, mayo 3 (UPI). — Los rebeldes nicaragüenses informaron hoy haber causado 1,655 bajas al Ejército Popular Sandinista en un total de 170 combates registrados durante el pasado mas combates registrados durante el pasado mes de abril.

En su acostumbrado informe mensual, los rebeldes, también conocidos como "Contras", quienes apoyados por Estados Unidos tratan de derrocar al régimen de Nicaragua desde 1981, informaron que entre las 1,655 bajas que causaron al ejército, 764 fueron muertos y 891 he-

-Favor pase a la página 48.

Thatcher Condicionará Convocatoria Comicios

LONDRES, mayo 4 (UPI).— En su intento por ser reelegida a un tercer mandato consecutivo, la Primera Ministrada Cran Pratria. nistra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, condicionará la convocatoria a elecciones generales en junio al resultado que obtenga su par-tido en los comicios lo-

cales que se realizarán

el jueves venidero. Thatcher tiene aún un año más en el cargo hasta terminar su actual mandato de cinco años. y, según algunas en-cuestas de opinión, aún mantiene una gran popularidad.

-Favor pase a la página 37



CONCURSO. - Singapur, mayo 3. "Miss Universo 1986", Bárbara Palacios, de Venezuela, con "Miss Corea", Kil-Kuk Kim, y "Miss Japón", Hiroe Namba, antes de una cena. El concurso "Miss Universo" se realizará a finales de este mes. (Reuter).

Ley de Inmigración E.U. Agravaría Problemas L.A.

WASHINGTON, mayo 3 (AP). - La posibilidad de que centenares de millares de extranjeros indo-cumentados de América Latina y el Caribe radicados en los Estados Unidos regresen a sus países debido a la nueva ley de inmigración aprobada en Washington, podría agudizar los ya graves problemas económicos y sociales que afectan a la región, dijeron funcionarios norteamericanos.

De los cerca de entre tres y cinco millones de extranjeros indocumentados que residen ilegalmente en los Estados Unidos, más del 75 por ciento proceden de América Latina, de los que la mitad probablemente son de origen mexicano.

Es posible, empero, que México, debido a su tamaño, pueda absorber el regreso de sus ciudadano con mayor facilidad que el diminuto El Salvador.

con mayor facilidad que el diminuto El Salvador, cuya economia sufre de una prolongada guerra y

los efectos del devastador terremoto que sacudió en

octubre a ese país.

La presencia de extranjeros indocumentados en La presencia de extranjeros indocumentados en los Estados Unidos ha representado un beneficio de consideración para las economías de América Lati-na y el Caribe. Cada uno de los que trabajan aqui representa un empleo menos que llenar en América Latina, mientras que los dólares que envian a sus familiares suelen tener gran importancia. Se trata de una forma en extremo eficiente de

ayuda externa mediante pagos directos a familiares necesitados.

Tal y como expresara un funcionario, la pérdida de estas remesas de dinero, combinada con el re-greso de los extranjeros indocumentados a las eco-

-Favor pass a la pagina 45. -Favor pase a la pagina 37.7-